

Silver Senshi - Prolog

Von abgemeldet

So - ich hab jetzt Ferien und irgendwie nix zu tun (ok, eigentlich sollte ich mal Faust I lesen, hab aber kein Bock ;) ... also schreib ich ne FF ^_^

- Sailor Moon gehört Takeuchi Naoko. Ich hab mir die Charaktere nur mal kurz ausgeliehen ...

- Ich versuche, an der originalen (Anime) Story zu bleiben. (d.h. Keine neuen Senshi, keine Starlights [die sind ja nach Hause]) Den Sailor Moon Manga kenne ich leider nicht.

- Ich benutze japanische Namen und japanische Attacken (bzw. englische, "echt japanische" Attacken hat nur Rei). Für die, die nur die deutsche Version kennen: Usagi = Bunny.

- Ich hab keine "Outline" (Planung) für die Story, ich schreib einfach drauf los ^_^

[Spezielle Anmerkungen zu diesem Teil: japanische Zahlen 0 = rei / zero, 1 = ichi, 2 = ni, 3 = san, 4 = shi (höfl.), 5 = go]

Silver Senshi - Prolog

"Jetzt komm schon, Usagi, wir verpassen es sonst noch!" rief Minako Usagi zu. "ich bin gleich da, ich such nur meine Brille ... ah hab sie", und schon kam Usagi angerannt. Die anderen Inners warteten schon mit Mamoru vor der Tür. Zusammen gingen sie zu der Wiese von der aus sie schon die letzte Sonnenfinsternis [siehe Dead Moon, SuperS #128] beobachtet hatten. "Das Wetter ist wunderbar", bemerkte Makoto im Gehen. "Ja, wir haben ziemliches Glück" lächelte Ami zurück.

Nach einigen Minuten waren sie an der Wiese angekommen. "Oh", Ami sah auf ihre Uhr und sagte "Wir sind zu früh". Usagi ärgerte sich "Und ihr habt mich gehetzt". Rei konnte es nicht lassen, eine Stichelei anzufangen ... "Wenn wir dich nicht gehetzt hätten wären wir Morgen noch nicht hier gewesen". Usagi wollte gerade kontern als Minako rief "seht mal, da sind Haruka und Michiru!" "Haaaaaallo!" winkte sie ihnen zu. "Uns bleibt aber auch nichts erspart meinte Haruka zu Michiru, die daraufhin lachen musste.

Zusammen setzten sich die Senshi auf die Wiese und warteten ab. "Wenn dieses Mal ein Zelt runter kommt nehmt ihr mich aber bitte ernster!" merkte Usagi noch an. Die anderen seufzten etwas, da sie an unangenehme Zeiten erinnert wurden. "Gleich ist es

soweit", versuchte Ami das Thema zu wechseln. Alle setzten ihre Schutzbrillen auf und sahen sich die Sonne an. "go" ... "shi" ... "san" ... "ni" ... "ichi", zählte Ami herunter. "rei". Der Mond begann, sich langsam vor die Sonne zu schieben. Eine halbe Minute später war die Sonne vollständig verdeckt. "Ziemlich Dunkel, ohne die ganze Beleuchtung" merkte Makoto an. "Geniesst es, die Sonnenfinsternis dauert nicht lang", ermahnte Rei die Anderen. "Brr, mir ist kalt" zitterte Usagi, woraufhin Mamoru sich näher zu ihr setzte. "Danke Mamoru" lächelte sie ihn an. "Du hättest dich wärmer anziehen sollen", bemerkte Rei, doch Usagi tat als würde sie es nicht hören. Die 8 saßen eine Weile da und betrachteten das Schauspiel. Nach einer Weile meinte Minako "Ich dachte eine Sonnenfinsternis dauert nicht so lange". "Du hast recht - irgendwas stimmt hier nicht", antwortete Ami. "Und es wird wirklich langsam etwas kalt", fügte Makoto hinzu. "Ich prüf das schnell mit meinem Computer" sagte Ami. Sie loggte sich in die NASA-Website ein und rief die Daten der Finsternis ab. "Merkwürdig. Theoretisch sollte die Sonne schon wieder zur Hälfte sichtbar sein". "Vielleicht haben sich die Wissenschaftler verrechnet", scherzte Minako. "Das glaube ich ehrlich gesagt nicht", meinte Michiru. "Analysier das bitte mal etwas genauer, Ami", fügte Haruka an. "Moment". Ami begann, den Mond und die Sonne genauer zu analysieren. "Merkwürdig" Sie schien wirklich erstaunt über die Daten ihres Computers zu sein. "Was ist denn", fragte Mamoru. "Der Mond bewegt sich nicht mehr" ... "Guter Witz", meinte Usagi. "Nein. Das ist kein Witz", antwortete Ami. Die anderen sahen sie verblüfft an. Plötzlich machte es "Ding" an ihrem Laptop, das Zeichen dass sie eine Mail erhalten hatte. Und noch eine. Und noch drei. Alle hatten als Betreff die merkwürdige Sonnenfinsternis.

Fortsetzung folgt

So, das war der Prolog. Ich kann die Länge bissl schlecht einschätzen, iss meine erste FF ... Wenn's zu kurz iss ... es iss nur der Prolog! ... wenn's zu lang iss ... oops ;)